
Protokoll zum Gründungstreffen KiTa-Gemeindeelternrat vom 28.06.2022

Teilnehmer: DRK Hermannsburg Immenhof (vertreten durch: Sandra Kleine), KiTa 
Pustenblume (vertreten durch: Tim Maack, Stephan Weise), KiTa Arche Noah (vertreten 
durch: Sabrina Wawrzetzka), KiTa Kieselsteine (vertreten durch: Constantin Greve, Beatrice 
Rosenthal, Katharina Albrecht) 

Tagesordnungspunkt Notiz
kurze Kennenlernrunde Die Teilnehmer haben sich vorgestellt

Gründung des Gemeindeelternrats Der Gemeindeelternrat wurde einstimmig 
gegründet.
Der Rat soll zweimal im Jahr tagen: Okt/Nov und 
Mai/Juni

Beschluss über eine Satzung des 
Gemeindeelternrats

Die im Vorfeld erstellte und verteilte Satzung wird
mit folgender Änderung einstimmig beschlossen:

In §6 Sitzungen wird die Passage „Der KiTa GER 
Südheide soll vom Vorstand einmal pro Halbjahr 
einberufen werden,...“ geändert in „Der KiTa GER 
Südheide soll vom Vorstand zweimal pro KiTa-
Jahr einberufen werden,...“.

Informationsaustausch zu aktuellen 
Entwicklungen die KiTas betreffend

 Der DRK Hermannsburg Immenhof hat bei der
Leitung angefragt ob verlängerte 
Öffnungszeiten mit Erweiterung in den 
Morgenstunden (Start 07:00). Dies sei laut 
Leitung nicht möglich, ohne Kürzung am 
Nachmittag vorzunehmen, weil kein Personal 
vorhanden ist. Vorschlag ist nach einem 
Wechselmodell zu fragen

 Es wurde vorgeschlagen den Eltern bei 
Abholung der Geburtsurkunde eine Abfrage 
mitzugeben. In dieser Abfrage soll erfasst 
werden, wann die Eltern beabsichtigen ihr 
Kind in einer Tageseinrichtung betreuen zu 
lassen und in welcher Form (Halb- oder 
Ganztags)

 Hinweis zur jährlichen Bedarfsabfrage: 
Änderungen im Bedarf sollten aktiv gemeldet 
werden können, dazu wird eine Passage 
„Eltern soll die Möglichkeit gegeben werden, 
auch außerhalb der jährlichen 
Bedarfsermittlung ihre individuellen Bedarfe 
mitzuteilen.“ unter Ziffer im Forderungsteil 
des Positionspapiers des KiTa-
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Tagesordnungspunkt Notiz
Gemeindeelternrats aufgenommen.


Wahl von Vorsitzenden / 
stellvertretenden Vorsitzenden

 Als erster Vorsitzender wurden Constantin 
Greve und als sein Stellvertreter Tim Maack 
jeweils einstimmig gewählt.

Festlegung von Vorhaben / Aufgaben 
für den Gemeindeelternrat

 Positionspapier unter den Eltern verteilen und
Rückmeldung einholen

 In der örtlichen Presse über die Gründung des
KiTa-Gemeindeelternrats informieren

 Gemeinsamer Stand auf den 
Weihnachtsmärkten der beteiligten KiTas mit 
Champions, Kekse, Weihnachtsschmuck oder 
welche Ideen noch eingereicht werden. 
Katharina Albrecht fragt beim 
Gesundheitsamt nach den Bedingungen nach
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